



Die Sporthalle Biebrich wird am Freitag, 24. September, ab 18 Uhr wieder für die Nutzung freigegeben.

Die Interimsmaßnahmen in der Halle, bei der die Platten der Unterdecke mittels Latten gesichert und im Anschluß vollflächig Sicherungsnetze gespannt wurden, sind dann abgeschlossen.

Zur Erinnerung: Die Sporthalle Biebrich mußte nach einer turnusgemäßen Begehung durch den TÜV am Donnerstag, 9. September, vorübergehend geschlossen werden.

Im weiteren Verlauf wird nun die äußere Dachhaut in schadhaften Teilbereichen ertüchtigt und abgedichtet. Die beschädigten Fallrohre werden erneuert, um bei Regen einen Rückstau des Wassers zu verhindern.